



Viva Jesus y interese.

-1580-
Salamanca 30 Agosto 1877

Queridas hijas en Jesus: Hoy estamos de regreso ya los peregrinos teresianos despues de haber pasado tres dias en Alba, predicando y celebrando de pontifical la Santa Misa con el Sr. Obispo, y pasando curules mudas. Llegamos toda la noche con otros fieles y sacerdotes a celebrar junto al corazón de la Santa. ¡Qué cosas tiene la Santa! Viene con Saturnina a reforzar la compañia una teresiana de Salamanca llamada Vicenta. Estudiaba ya p. maestra y tenía mucho adelantado. Me parece q. es una travesura de la Santa pues en Alba se arregló su viaje. Sus padres son muy buenos, y lo han tomado muy a bien. Llegamos a esa antes del ocho de setiembre Dios mediante. Nos acompaña hasta Zaragoza el Sr. Obispo de Eumenia, de la California, que es Carmelita Descalzo, muy bueno, y muy amante de la compañia. Quiere en aquellas apartadas regiones fundar una cosa parecida a la nuestra, y me parece visitará ese colegio antes de ausentarse a su país. La revolucion francmasónica le desterró. Ayer nos reunimos 100 sacerdotes peregrinos con los cuatro señores Obispos para tratar en el Seminario Conciliar de promover las glorias de la Santa. Asistieron en Alba unos 6000 peregrinos. Daba gozo inmenso ver tanta gente honrar a la Santa de nuestro corazón. Os llevo muchas reliquias de la Santa Madre. Perseverad en su servicio y amor, vuestro P y C que os bendice

CCS Ref.1580
AGSTJ Vol.16, 133. Ed. 1969, 28

Salamanca, 30 agosto / 1877

Viva Jesús y su Teresa

Estimadas hijas en Jesús: hoy estamos de regreso ya los peregrinos teresianos, después de haber pasado tres días en Alba, predicando y celebrando de Pontifical en la Misa un Sr. Obispo, y pasando en vela muchas teresianas toda la noche, con otros fieles y sacerdotes junto al corazón de la Santa.

¡Qué cosas tiene la Santa!. Viene con Saturnina a reforzar la Compañía una teresiana de Salamanca llamada Vicenta. Estudiaba ya para maestra y tiene mucho adelantado. Me parece que es una travesura de la Santa, pues en Alba se arregló su viaje. Sus padres son muy buenos, y lo han tomado muy a bien. Llegaremos a esa antes del ocho de setiembre Dios mediante. Nos acompaña hasta Zaragoza el Sr. Obispo de Eumenia de la California, que es Carmelita Descalzo, muy bueno y muy amante de la Compañía. Quiere en aquellas apartadas regiones fundar una cosa parecida a la nuestra, y me parece visitará ese colegio antes de ausentarse a su país. La revolución francmasónica, le desterró. Ayer nos reunimos 100 sacerdotes peregrinos con los cuatro señores Obispos para tratar en el Seminario Conciliar de promover las glorias de la Santa. Asistieron en Alba unos 6000 peregrinos. Daba gozo inmenso ver tanta gente honrar a la Santa de nuestro corazón. Os llevo muchas reliquias de la Santa Madre.

Perseverad en su servicio y amor, vuestro P y C que os bendice

Enrique de O.